



Portada / Forbes Política /

Yared De La Rosa
octubre 26, 2023 @ 2:42 pm

Poder Judicial defiende bono de riesgo; es para cuidar la vida de los jueces, asegura

Funcionarios del Poder Judicial se reunieron con diputados para explicar cómo utilizarán los 84,792.4 mdp que piden para 2024.



Ante los cuestionamientos por parte de Morena a los bonos que tiene el Poder Judicial de la Federación (PJF), como el de riesgos, José Alfonso Montalvo, secretario ejecutivo del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), defendió la partida y aseguró que ésta es porque la vida de jueces y magistrados pelagra todos los días.

Durante la reunión que tuvo el Poder Judicial con la Comisión de Presupuesto y Crédito Público de la Cámara de Diputados, comentó que para el personal operativo hay otra partida que los jueces, magistrados y consejeros no tienen.

A su vez, Gisela Morales, oficial mayor de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), señaló que los recursos que está solicitando el Poder Judicial de la Federación (PJF) para 2024 por un total de 84,792.4 millones de pesos, representan una disminución en términos reales de 13.4% respecto al presupuesto autorizado en 2017.